

Lauf 1 zur DSC-Clubmeisterschaft am 29.09.2011



Zieleinlauf nach 4x5 Minuten

Platz	Fahrer	Punkte	Runden	Differenz
1	Stefano	30	233,53	
2	Jens M.	28	233,31	0,22
3	Wolfgang	26	228,6	4,93
4	Maik	25	227,86	5,67
5	Helmut	24	225,99	7,54

Zum ersten Lauf des DSC-Clubrennen trafen nur Fahrer ein. Von Olli wusste man, dass er verhindert war. Doch wo waren die anderen?

Freies Training:

Es wurden verschiedene Fahrzeuge von Wolfgang getestet, wie es immer so üblich ist. Jens M. probierte zwei Gulf-Porsche 917K aus. Helmut, Stefano und Maik hatten jeweils nur einen Wagen. Diesen galt es, schnell zu machen. Es zeichnete sich sehr bald ab, dass der Ford GT von Maik das Tempo der anderen nicht mitgehen kann. Er lag wenigstens 1 Zehntel hinter ihnen.

Es wurde noch hier und dort an den Reifen geschliffen, um noch das ein oder andere Zehntel herauszukitzeln.

Qualifying:

Hier zeigten die breiten und flachen Prototypen ihre Schnelligkeit. Was kann da ein schon etwas betagter Ford GT gegen ausrichten.

Rennen:

Maik setzte am Anfang der 5-Gruppe gleich aus, da er der Langsamste war. Die anderen lieferten sich einen erbitterten Lauf. Helmut's Wagen kam abseits der Bahn und sorgte für die erste Pacecarphase. Im weiteren Verlauf des Rennens gab es einen wunderschönen und fast gnadenlosen Kampf zwischen Helmut und Maik, wobei des des Öfteren zu Rennunterbrechungen kam. Es schien sich ein Dreikampf an der Spitze zu entwickeln zwischen Stefano, Jens M. und Wolfgang. Doch plötzlich wurde Wolfgang langsamer. Reifenprobleme wie sich nach dem Rennen herausstellte. Wolfgang musste noch um seinen sicher geglaubten dritten Platz bangen, denn Maik kam mit großen Schritten immer näher. Doch am Ende hatte Wolfgang die Nase vorn.